20 Domingo 12 de Julio de 2015 | **GRANADA HOY**

GRANADA

De cortijo estival a residencia cultural lorquiana

• Los dueños del Cortijo Daimuz han iniciado conversaciones con el Ayuntamiento de Pinos Puente para poner en marcha el proyecto

R. G. GRANADA

El Ayuntamiento de Pinos Puente estudia participar en la puesta en marcha como Residencia Cultural Lorquiana del Cortijo Daimuz, residencia en la que el poeta Federico García Lorca pasó parte de su infancia. Los propietarios actuales de este inmueble han iniciado ya conversaciones con el Consistorio para que intermedie con las distintas administraciones y poder llevar a cabo este proyecto.

El alcalde de Pinos Puente, Enrique Medina, y el concejal de Cultura, Alberto Prieto, visitaron ayer junto a sus propietarios el Cortijo Daimuz. Los propietarios actuales explicaron a Medina que la idea es dedicar el cortijo a la memoria de Federico García Lorca y convertirlo en una residencia cultural lorquiana, un proyecto que además llevaría aparejados alojamientos rurales en parte de las 24 hectáreas de tierra de labor de las que dispone en la parte trasera.

Durante la visita al cortijo,

que fue adquirido por la familia García Lorca en 1895, el alcalde aseguró que se trata de un proyecto "muy interesante" y una propuesta "muy a tener en cuenta" tanto por el gran valor cultural que atesora este lugar lorquiano, como por la apuesta por el turismo rural.

El cortijo fue rehabilitado, en parte, por sus actuales propietarios, Manuel Toledano y José Antonio Toledano, en el año 2011. Ahora han iniciado conversaciones con el Ayuntamiento de Pinos Puente para estudiar la posibilidad de solicitar subvenciones o ayudas a las distintas administraciones competentes. Tras la segregación del núcleo de Valderrubio de Pinos Puente, el cortijo de Daimuz quedó dentro del término de este último, al igual que la Fuente de la Teja.

Según Medina, es deber del Ayuntamiento conservar el patrimonio lorquiano de Pinos Puente para que no se pierda y las nuevas generaciones puedan conocerlo y saber de su importancia

EN BREVE



La iniciativa proviene de la asociación de comerciantes y cuenta con el apoyo del Ayuntamiento.

G H

Otura, un particular San Fermín con toros de pega

LÚDICO. El municipio de Otura celebró ayer por primera vez en su historia una particular fiesta de sanfermines, con la que pretende promocionar su turismo, revitalizar el comercio y con la que ha colabo-

rado incluso el torero David Fandila, *El Fandi*. "Los toros son de pega, aunque parecen de verdad", comentó la presidenta de los comerciantes, que en estos días ha vendido centenares de pañuelos rojos y camisetas para

la ocasión. El alcalde de Otura, Nazario Montes, explicó que, pese a tratarse de una iniciativa del colectivo empresarial del pueblo, el Ayuntamiento decidió apoyar la fiesta y facilitar todo lo necesario.

Nuevo plan integral en favor de la comunidad gitana

IGUALDAD. El delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía en Granada, Higinio Almagro, presentó el Plan Integral Comunidad Gitana Andaluza 2015. La iniciativa tiene por objeto acometer nuevas acciones que ayuden a corregir los desequilibrios que persisten entre la población gitana y la población residente en los municipios donde se

actúa. Según Almagro, es necesario seguir trabajando para borrar los estereotipos aún existentes en torno a la población gitana. El plan se estructura en ocho áreas fundamentales de intervención.



María Gracia sorprendió a un individuo robando en un centro comercial.

La alcaldesa de Guadix muestra su apoyo a la familia de la limpiadora fallecida

AGRESIÓN. La alcaldesa de Guadix, Inmaculada Olea, ha trasladado su apoyo a la familia de la limpiadora fallecida esta semana en Sevilla como consecuencia de la agresión sufrida al sorprender a alguien robando en su lugar de trabajo, el centro comercial Nervión Plaza. Se trata de María Gracia

Martínez, de 62 años y de origen accitano. Olea ha acompañado durante la mañana de este sábado a la familia en el tanatorio Nuestra Señora del Carmen. El Ayuntamiento trasladó todo su "apoyo", algo que se plasmó este viernes en el primer pleno cuando se guardó un minuto de silencio en el Consistorio.

Tres detenidos por tráfico de inmigrantes y trata de mujeres

TRIBUNALES. Un juez ha enviado a prisión preventiva a tres acusados de tráfico de inmigrantes y trata de mujeres con fines de explotación sexual en Algeciras. Los acusados habían estado detenidos previamente por introducir en España a 44 personas subsaharianas, entre ellas una mujer embarazada, a bordo de una pequeña embarcación que fue rescatada cerca de la costa de Granada.

30 chicas crean robots y videojuegos en el Campus Tecnológico

UGR. Más de 30 chicas de toda España han creado robots y videojuegos en el Campus Tecnológico de la Universidad de Granada, que durante 2 semanas ha fomentado la vocación por la tecnología de las preuniversitarias. En este campus han participado más de 30 alumnas de toda España, que han aprendido a crear sistemas a través de lenguajes de programación y la plataforma de software libre Arduino.

